

Roi d'Araucanie : des révélations à "Hautefort, notre Patrimoine"

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mercredi, 22 Novembre 2017 14:11



Doit-on à la magie mapuche le fait d'avoir organisé cette conférence le jour du 157^e anniversaire de la proclamation du royaume d'Araucanie et de Patagonie ? C'est en effet le 17 novembre 1860 qu'Orélie Antoine de Tounens y fut proclamé roi. Dans un exposé magistral préluade au tome II du "Rêve du sorcier", vendredi 17 novembre à la salle des fêtes de Badefols-d'Ans, Jean-François Gareyte apportait un éclairage nouveau sur la vie de ce Périgordin momifié dans une légende ridicule. Les archives militaires et diplomatiques chiliennes fouillées méthodiquement depuis plus de dix ans fracassent les contrevérités répétées depuis des décennies à son sujet. On peut dire que, de ses recherches, Jean-François Gareyte a fait surgir un home nouveau. Sortie du Tome II en mars 2018 : à ne pas manquer.